

**Martin Stappung übergibt einen Scheck über 4.000,- CHF als  
Spende für den  
Verein Hospiz Aargau, an Erika Lüscher,  
Vorstandsmitglied des Vereins Hospiz Aargau.**



Die Raiffeisenbank ist immer ein sicherer Wert. Nicht nur für die Genossenschafterinnen und Genossenschafter, denen auch diesmal wieder eine respektable Dividende auf ihren Genossenschaftsanteilen ausbezahlt wurde, sondern auch für Organisationen, die sich in kulturellen, sportlichen und sozialen Bereichen engagieren. So wurde an der GV vom 9. März 2012 der Verein Hospiz Aargau mit einem Check von 4000 Franken bedacht. An der von über 1300 Mitgliedern besuchten GV in der Schützenmatt-Turnhalle in Klingnau stellte Martin Stappung, Verwaltungsratspräsident Raiffeisenbank Böttstein, den Verein und seine Tätigkeiten in kurzen, einprägsamen Worten vor.